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VERBALE N. 91 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07/08/2020 

 

 L’anno duemilaventi, il giorno sette del mese di agosto si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 130/2020 SCIRC1 del 31/07/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

       Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione, coadiuvato dal collaboratore prof.le amm.vo Sig. Salvatore Rocco. 

Alle ore 09,38 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Tramuto 

Francesco e Valenti Antonino. Il totale dei presenti è pari a sei. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri 

Randazzo, Pitarresi e Tramuto. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao):  pone in trattazione il punto n.3 degli atti ispettivi -  Mozione urgente 

presentata dallo stesso avente ad oggetto: “Posizionamento n. 3 cartelli di segnale di pericolo 

generico e frase “Procedere a passo d’uomo” in via Lincoln davanti Villa Giulia”, che viene letta dal 

Sig. Rocco. 

Alle ore 09,45 partecipano ai lavori il consigliere Sorci ed il Presidente Castiglia, che 

assume la Presidenza. 

Nicolao:  illustra la mozione all’aula, che trae origine da un litigio al quale ha assistito 

personalmente, causato dallo scontro fra la bici di una bambina, che attraversava la pista ciclabile di 

via Lincoln ed il mezzo di un custode di Villa Giulia, che usciva dalla stessa. Ritiene opportuna 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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l’apposizione di due cartelli nei due sensi di marcia ed uno nel cancello della villa con la scritta 

“Procedere a passo d’uomo” per evitare, che tali episodi spiacevoli possano ripetersi. 

Presidente (Castiglia): fa un plauso al Vicepresidente per la mozione e ritiene opportuna 

l’apposizione di cartelli in tutti i punti nei quali si può presentare il problema.   

Imperiale: condivide la mozione, a salvaguardia dei cittadini e ricorda l’interessamento 

della Circoscrizione per la pista ciclabile di via Maqueda. 

Pitarresi: fa i complimenti al Vicepresidente per l’attenzione dimostrata e ritiene che sia 

compito del consigliere suggerire tutte quelle misure, che possano salvaguardare l’incolumità 

pubblica. Ricorda che sono state fatte diverse mozioni per l’apposizione di cartelli che non sono 

state prese in considerazione dall’Amministrazione e chiede che vengano sollecitate per garantire la 

sicurezza pubblica. 

Alle ore 09,52 partecipano ai lavori le consigliere Vetrano e Venturella. 

Valenti: è d’accordo con la mozione e si augura una pronta soluzione del problema, a 

salvaguardia della sicurezza dei cittadini. 

Randazzo: ritiene importante la mozione per la sicurezza di tutti. 

Alle ore 09,54 la mozione, iscritta al punto n.3 degli atti ispettivi dell’o.d.g., viene posta in 

votazione ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Castiglia): invita i consiglieri a partecipare in data 10/08 alle ore 10,00 

all’inaugurazione del centro estivo all’interno della palestra “San Basilio” di Piazza Magione, dove 

è stata collocata una piscina, donata da una cooperativa. Suggerisce di aprire i lavori del Consiglio 

alle ore 09,30 e sospenderli temporaneamente per partecipare all’evento. 

Valenti: vuole sapere come partecipare all’evento, tenuto conto che il Consiglio è convocato 

per le ore 09,30. 

Presidente (Castiglia): ribadisce il suggerimento dato in precedenza. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.90 del 06/08/2020, che viene letto 

dal Segretario. 

Terminata la lettura, alle ore 10,08 il verbale n.90 del 06/08/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Sorci: comunica al Presidente Castiglia di essere favorevole alla funzione propositiva 

ricevuta. 

Pitarresi: chiede l’inserimento all’ordine del giorno di n.2 mozioni urgenti che ha 

presentato. 
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Presidente (Castiglia): comunica che procederà ad effettuare una integrazione urgente 

dell’o.d.g.. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il punto n.4 degli atti ispettivi -  Mozione urgente 

presentata dal Vicepresidente Nicolao, avente ad oggetto: “Bonifica pulizia e chiusura spazio di 

transito tra via Casa Professa e via Rua Formaggi adiacente la Scuola ex Generale Cascino per 

mancanza delle norme sulla sicurezza”. 

Nicolao: illustra la mozione, a supporto della nota che è già stata trasmessa, relativa alla 

condizione dello spazio di transito fra Casa Professa e via Rua Formaggi. Ricorda che si tratta di un 

sito in condizioni igienico-sanitarie pessime, frequentato, anche, da consumatori di sostanze 

stupefacenti. Fa presente, inoltre, che costituisce una via di fuga per chi effettua scippi in prossimità 

di Casa Professa. Chiede con la mozione la bonifica dell’area e la chiusura del transito. 

Presidente (Castiglia): ricorda che l’area in questione si chiama Piazzetta “Ecce Homo”. Fa 

presente che si tratta di un’area nella quale sono state realizzate costruzioni abusive, che hanno 

creato una strettoia, mentre in realtà dovrebbe esservi una strada. Fa presente che sono state fatte 

tante segnalazioni per rimuovere gli ingombranti ed adesso tale area viene utilizzata, anche, per 

dormire. 

Sorci: condivide quanto sinora detto e riferisce che si dice che l’area venga utilizzata, anche, 

per prostituirsi. Si augura una attenta vigilanza per il decoro della città e per garantire serenità alle 

famiglie di chi compie atti illeciti nell’area. 

 Imperiale: condivide la mozione e ricorda che nell’area sono posizionate le telecamere 

della scuola, che potrebbero riprendere eventuali atti illeciti. Ricorda di avere fatto di recente un 

sopralluogo con la dott.ssa Calì nell’area per spostare alcuni cassonetti. 

Venturella: ritiene necessari due tipi di intervento. A suo avviso, bisogna fare sì che gli 

impedimenti oggettivi vengano rimossi ed attuare una opera di sensibilizzazione e prevenzione di 

compimento di atti illeciti. 

Nicolao: ricorda che dell’area in questione si sono già occupati i consiglieri Imperiale e 

Sorci in passato e la mozione chiede, per la prima volta, che venga interdetto il passaggio per 

evitare situazioni spiacevoli.  

Alle ore 10,25 il consigliere Imperiale lascia i lavori. 

Presidente (Castiglia): invita i consiglieri a presentare atti, che richiedano l’applicazione 

del PPE e, quindi, l’abbattimento delle costruzioni abusive presenti nell’area.  

 Alle ore 10,27 la mozione, iscritta al punto n.4 degli atti ispettivi dell’o.d.g., viene posta in 

votazione ed approvata all’unanimità. 
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Alle ore 10,28 il Presidente Castiglia abbandona i lavori ed assume la Presidenza il 

Vicepresidente Nicolao. 

Alle ore 10,29 lasciano i lavori i consiglieri Tramuto, Vetrano, Pitarresi e Sorci ed il 

Presidente Nicolao dispone la verifica del numero legale. Risultano presenti, oltre al Presidente, i 

consiglieri Randazzo, Valenti e Venturella. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Verificata l'assenza del numero legale, vista la presenza di soli quattro consiglieri, il 

Presidente Nicolao sospende i lavori e rinvia la seduta di un'ora. 

Alle ore 11,30 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l'appello. Risulta presente solo 

il Presidente. Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente chiude definitivamente i 

lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                                         Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                       Antonio Nicolao 

 

 

                           Massimo Castiglia 
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